

# EREA : UNE CIRCULAIRE ET DES DISCUSSIONS

Suite à la journée nationale de mobilisation du 1er juin dernier dans les EREA (Etablissements Régionaux d'Enseignement Adapté) pour s'opposer au remplacement des professeurs des écoles éducateurs en internat par des AED (assistants d'éducation), déjà amorcé par certaines académies, le ministère a relancé les discussions avec un groupe de travail.

**Le SNUEP-FSU était présent aux côtés du SNUipp-FSU le 16 juin lors de la première réunion pour demander que soient confortés ces internats éducatifs, avec des professionnels formés, qui font la spécificité et sont un des atouts de ces établissements.**

De prochaines réunions thématiques doivent avoir lieu à la rentrée sur le public accueilli et la formation, sur les missions des personnels et sur le fonctionnement de ces structures au sein de l'Education nationale. **Le SNUEP-FSU y représentera les PLP et valorisera leur travail.**